

Une nouvelle Ferrari ...

Décidément, le salon de Paris sera riche en événements puisque c'est également le lieu que Ferrari a choisi pour présenter la remplaçante de la Modena, la F430.

Esthétiquement, si la nouvelle ne rompt pas abruptement avec les lignes de la 360, les designers se sont inspirés des traits de l'Enzo pour la partie arrière et notamment au niveau des feux.

A Maranello,

on précise que l'arrivée de la F430 marque le début d'une ère nouvelle qui donnera naissance à une nouvelle génération de Ferrari à moteurs 8 cylindres.

Suite sur Automagazine.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 25 août 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4753-nouvelle-ferrari.html>